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Comentario 

Antes que nada buenas noches doc., muchas gracias por todo lo que nos ha enseñado 

en el transcurso del semestre, todas los temas que miramos fueron de gran importancia 

ya que son las que veremos más en la vida cotidiana, y gracias a su empeño que puso 

por la materia y por darnos clases fueron interesantes al igual que entendibles, no tengo 

ninguna crítica en base a su materia ya que usted siempre buscó la meneara de que 

nosotros pudiéramos entender, cada uno de los temas en particular me fueron 

interesantes ya que su manera de enseñarla ayudó a que nosotros entendiéramos más, 

ya que no solo mirábamos la fisiopatologia sino que antes de ver eso mirábamos la 

fisiología y tiene lógica ya que para ver la patología tenemos que saber bien la fisiología 

y eso se me hacía más comprensible el tema ya que sabiendo bien la fisiología entendía 

con mejor claridad la fisiopatologia, eso es algo en que se debería de ver en todas las 

materia de ver primero lo normal para aprender bien lo anormal, y eso es algo en que lo 

caracteriza a usted ya que primero hace que leamos bien lo normal para entenderle bien 

lo anormal, gracias a su manera de enseñar no solo aprendemos bien del tema sino que 

lo hace entretenido e interesante. 

Aunque la circunstancia que pasamos por lo de la pandemia donde teníamos que tener 

clases en línea dificultó el poder tener clases de una buena manera con usted no tuve 

ningún problema al contrario pareciera como si estuviera en clases normales y eso es lo 

que admiro de usted su interés por que nosotros aprendamos, más sin embargo al 

principio si costó el poder entender pero acostumbrándonos todo fue mejorando, en 

relación a los temas todo relacionado a lo de miocardiopatias, síndrome coronario y shock 

fueron demasiado interesantes y en donde aprendí bastante, y que estos temas son muy 

complejos más sin embargo supo cómo explicarlo, básicamente en todos los temas no 

tuve alguna dificultad en su forma de enseñar todo fue de una buena manera y concreta. 

Para culminar la verdad su clase fueron magistrales ya que con usted me inspiro a que 

día a día estudiará más para aprender que para un examen ya que el aprendizaje es lo 

que llevaré siempre conmigo, le doy las gracias por todo, ya que usted hizo que me 

encantara más la carrera de lo que me gustaba, como le había dicho usted hizo que toda 

la mayoría del salón fuéramos más curiosos y que nunca nos quedáramos con lo que 

decían sino que siempre buscáramos o investigáramos le doy las gracias por todo, por 

todo su conocimiento que nos aportó, usted fue como un mentor para mi que hizo que 

cada día me superara a mi mismo y que siempre diera todo mi, muchas gracias por todo 

doc, hacen falta más doctores como usted que se preocupen por que aprendan y no por 

que pasen un examen gracias doc. 


